



#TRASLABORENTURQUÍA

RECIBEN CON HONORES A RESCATISTAS Y A PROTEO P8



FOTO: ESPECIAL



• **CUMPLEN.** Los elementos de la Marina, Sedena y Cruz Roja, tras misión rescatista.



#DETURQUÍA

Regresa equipo de rescatistas

LLEGAN 150 ELEMENTOS EN AVIONES DE LA FUERZA AÉREA, AL AIFA

9

AÑOS TENÍA EL BINOMIO CANINO PROTEO.

2

PERSONAS CON VIDA RESCATÓ ESTE CAN.

70

EDIFICIOS DESIGNADOS PARA SU REVISIÓN.

POR ARTURO VEGA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Este jueves arribó la delegación mexicana que brindó ayuda humanitaria en Turquía; los 150 elementos de la Sedena, Marina y Cruz Roja, aterrizaron alrededor de las 13:20 horas, en el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA).

El equipo interdisciplinario trabajó en Adiyaman. En esta ciudad se les asignó la revisión de 70 edificios que colapsaron tras el terremoto de magnitud 7.8, que azotó a ese país el pasado 6 de febrero, logrando rescatar a cuatro personas y 37 cuerpos sin signos vitales.

Los brigadistas pisaron suelo mexicano tras haber pasado diez días trabajando en medio de la catástrofe. Sus rostros se mostraban cansados y en sus trajes se veían rasgaduras, resultado de la búsqueda de personas que hicieron entre los escombros.

Del avión Boeing 737-800 de la Fuerza Aérea Mexicana, dos integrantes del Ejército bajaron un ataúd de madera con la bandera de México enci-

ELEMENTO ESENCIAL

TRAYECTORIA DEL PERRITO QUE MURIÓ EN TAREAS DE RESCATE.

1

• Proteo participó en el rescate tras deslave en Guatemala.

2

• También hizo su labor en sismo de 2016, en Ecuador.

3

• En 2017 fue rescatista en México y luego en Oaxaca.



PROTEO SIGNIFICA UN COMPANERO MÁS, UN PERRITO QUE TRABAJÓ Y LO DIO TODO.

●
ÉDGAR MARTÍNEZ
BRIGADISTA DE LA CRUZ ROJA

ma, al interior se encontraban los restos del perro rescatista *Proteo*, que falleció por las condiciones climáticas ya que trabajaron con temperaturas de 0 a -10 grados.

En la explanada de la Base Aérea Militar Número 1, a espaldas del AIFA recibieron a los rescatistas mexicanos y despidieron a *Proteo*; 84 binomios caninos del Ejército Mexicano hicieron guardias de honor, los perros pastor alemán rodearon el ataúd y ladraron a manera de homenaje.

Juan Carlos Villeda, manejador de *Proteo*, fue el único orador en la ceremonia, en la que estuvieron presentes İlhan Kemal, embajador de Turquía en México e Isaac Oxenhuat, coordinador nacional de Socorros de la Cruz Roja.

"Se apagaron tus ladridos, siento tu partido querido amigo, ahora corre y diviértete, protege a los que están en el más allá", expresó Villeda. ●